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会長加藤大豊

見つけよう 奉仕の新ノif面
DiscoveraNewWorldofService
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第101回例会昭和59年8月14日

◇“我等の生業”
◇出席報告

会員55名 出席24名

出席率53.63％

前回 8月9日 （修正出席率） 96．36％

makeul)

秋山君(8/13束),深見君(8/9瑞聴l古川君(8
／7名東)，柵本君(8/13大和郡山)，平松君(8／
13中上堀江君（8/6空港l小林君(8/9瑞穂)，
小池君(8/13空港j黒野君(8/2爵涼南),水野間
君(8/13中)，尾関君(8/9瑞穂)，笹野君(8/7名
東),鈴木卿君(8/10北)，手島君(8/8名東)，
寺澤君(8/3北）

◇ビジター紹介4名

◇誕生日祝福

平松夫人（8/10),黒野君（8/20）

◇ニコボックス

東RC山田巌男ガパナーエイド(101回を記

念しまして），新美君（職場例会では菅原君

に大変ご配慮頂きました。又皆さまにもご協

力ありがとうございました),竹内君（南山c、

C,豊田市長杯で優勝画cpl8から17へ変更

となりましたのでよろしく），久保田君（先
日日畷日にナタシオン・ラ。マスタにて遊ば

せて頂きました。菅原さんありがとうござい

ました），寺澤君（代表取締役をしています

㈲東山観光センターが名古屋市に約600万円

の休憩所を奇付し市長より感謝状をいただき
ましたので），西川君（ナタシオン°ラ・マ

スタの職場例会には家内を|司伴とびいり参加
させて頂きました，感謝の意をこめて），松

居君（本日早退させて頂きます）

◇谷口幹事報告
1． 第260地区松本東RC(5910/14)と第
262地区浜北RC(5910/21)の認証状伝達
式のご案内が来ておりますので参加希望者
は事務局までお申し出下さい。

㈹ 晴

2． ロータリーの友8月号が届いております
のでお持ち帰り下さい。

3． 7月度理躯役員会の報告をいたします。

1)11月13日(火)の例会は会場の都合により例
会場を変更。 （王山会館にて）
2)社会奉仕と青少年奉仕の合同覗業として
千種交通少年団に制服を寄贈する事に決
定。
3)職業奉仕委員長会議（9月1日）の記念
品はボールペンに決定。
4)アフリカ難民救済募金を会員1人5,000
円目標に協力要請する。

5) 183～'84年度決算及び184～185年度予算

の件承認。 （各会員に配布済み）

◇加藤(大）会長挨拶
第23回ロスオリンピックもベルリン大会以

来半世紀振りに出現したスーパースター陸上
四冠のカール・ルイスの快挙や，笑あり泣あ

り，の数多くのドラマを生み，昨日名残のつ

きぬまま閉会式を迎えましたが光と音のアメ

リカならではの素附らしい演出で世界中を驚

かせました。日本選手団も合計10,個のゴール

ドメタルと8年前のモントリオールの9個を

1個上廻り良<健闘致しました。心から拍手

を送り度いものであります。

さて日本人くらい贈り物の好きな国民はな

いと言われています。冠婚葬祭，盆，蕪れの

ほかにも，入学祝い，就職祝い，母:の日，父

の日，こどもの日，誕生日のプレゼントに，

訪問の手みやげまで，一年中贈り物の洪水で
す。こんなに鵬り物が好きなのは，よほど物

に対する執着が日本人は強いと外国人には思

われがちですが，起源をたどれば，そうでは

ないのです。モノを贈る論理の要には「立派

なあなたにどんな贈り物もふさわしくありま

せん。そんなモノはとても見つけることがで

きないので，どうかこの品をそのモノの価値
ではなく，私の心のしるしとしてお受け取り

へ

へ
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②愛知心理縦育親の会に援助の件
上記の会は小児麻揮の子供を持つ親の会で，
各RC5,000円,計7万円の援助金を決定しま
した。

③今年度の予算
14RC社会奉仕委員会予算としては各RCと
も一人当り, 3,000円とする。

下さい」という意味が隠されているのです。

つまりモノに執着するどころか，モノを見下

げて，心を高く評価するところに日本的贈答

の美学があったのです。しかし贈答も年中ひ
っきりなしということになると贈る方も， も

らう方も，いかに心を通じさせるかむずかし
いところです。贈答もここまで来ると政界な

みの献金と同じで堕落の一途をたどるような

気がします。ここで鵬り物の美学をもう一度

見直し，例えば中元の1胴り物にかける金の一

部を飢餓に苦しむアフリカの難民救済などに

眠る。寄付金額に応じた全国共通ワッペンの
ようなものを作って，それを囎答品にはりつ

ける。これなら順答の美風は国際的規模にま

で広がるのではないでし必うか。

◇千種交通少年団に制服寄贈

－職業奉仕委員会
新美委員長

私達がロータリークラブに入会と同時に一つ
の職業分頬を有することから自分の職業を正
しい姿勢で経営しロータリーの精神（四つの
テスト）で自らこれに努力し道徳規準を高め

ながらl職業を通じて社会に奉仕することは極
めて当然なことであります。
今年度はクラブ計画書の六項目の実践と共に
皆さんの聯業奉仕について，ウイークリーに
掲戦発表させて頂き， これらから当クラブの
職業奉仕!ji例渠が作成できれば幸いです。
会員各位のご協力をお願いする次第です。

－国際奉仕委員会 ．

へ

松藤副委員長

すでに方針は提出済みですが，今年度は身
近かなところから国際奉仕活動を展開してい
きたいと考え，国内，地域，地区，市内の関
係ある統一活動に加え，千種ロータリークラ
ブ会貝を中心とした国際奉仕活動をその中心
とする。

基本方針

o地区，市内関係クラブとの協調によりロー
タリー糒神にもとづき国際奉仕活動を全会
員の協力のもとにすすめる。
o会員各自の国際関係を発展させ， クラブと
しての国際交流を計る。
o外国クラブのバナーについては会員の協力
のなかに今年度20クラブ（外国）を目標と
する。

o姉妹クラブについては名古屋市と姉妹都市
のクラブから候補を挙げ早急に姉妹クラブ

提携の準備に入る。役員会，会員総意のも
と当面シドニー市（オーストラリア）内の
クラブを候補とする。

この項目を3年目を迎えた当クラブの大きな
課題にしたい。

◇松藤君にカップ贈呈

去る6月に藤岡c､cにてホールインワンさ

れた松藤君に，当クラブゴルフ会より記念と
してカップが贈呈されました。

◇次回例会（8月21日）

創立2周年記念例会の為，講演はございませ

ん。

◇次々回例会 （8月28日）
識演 ‘､題名のある音楽会”
CBSソニーファミリークラブ
ミュージックプロモーター国司道徳氏

（紹介大谷君）

当クラブの社会奉仕・青少年奉仕委員会の

合同甑業として千種交通少年団に制服を寄贈
することになり，千種瞥察の北口署長・永井

課長に手渡されました。そのお礼として感謝
状をいただいております。

第一回クラブフォーラム

クラブ奉仕委員会
西川委員長

基本理念は従来と変わらず各委員会との連
絡調整役として和やかな雰囲気の意義ある例
会となるよう工夫してゆきたいと考えます。
当クラブも3期目を迎えるにあたり，会員

増強の目標数に達するよう努力しながら新し
い世の中の移りかわりをみきわめ，奉仕の新
生面を開拓してゆきたいと思います。

へ

社会奉仕委員会

成田委員長

基本方針として2項|計，事業計画として8
項|引を今年度のクラブ計画醤に掲栽してあり
ます。又去る7月30口，第1回市内14RC社
会奉仕委員長会議がありましたのでその報告
をさせていただきます。

①名古屋緑化運動の一環として東山植物園に
桜の木寄鵬を決定。
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